



Buscar en Internet



Actualidad

Actualidad > Sucesos

idealista.com



un bajo con muchas posibilidades

PUBLICIDAD

- Portada
- Provincias
- Nacional
- Internacional
- Sucesos
- Sociedad
- Ciencia
- Cultura
- Lo más insólito
- Especiales
- Inmobiliario
- Finanzas/Invertia
- Tecnología
- Día en imágenes
- Videos
- Loterías
- El tiempo
- Televisión
- Tráfico

Chat

Foros

SUCESOS



guardia civil 09-02-2008

Academia Guardia Civil despide una de las promociones más numerosas historia

El Colegio de Guardias Jóvenes 'Duque de Ahumada' ha despedido hoy a una de las promociones más numerosas de su historia reciente, con la entrega de diplomas a 125 nuevos guardias, 104 hombres y 21 mujeres, que se unen a los 2.819 nuevos agentes de la Academia de Baeza (Jaén).

El acto presidido por el director General de la Policía y la Guardia Civil, Joan Mesquida, ha reunido a familiares y compañeros de la 90-A Promoción de la Academia de Valdemoro, que a partir de ahora se incorporarán a sus nuevos destinos como guardias civiles en prácticas.

En sus palabras de despedida a los nuevos guardias, Mesquida ha destacado el 'esfuerzo sin precedentes' para incrementar el número de efectivos tanto de policías como de guardias civiles, lo que permitirá acabar la legislatura con 17.000 nuevos agentes en las calles.

'Esta legislatura pasará a la historia en el Ministerio del Interior', se ha felicitado Mesquida, que ha recordado que a lo largo de los últimos cuatro años se han ofertado 40.000 nuevas plazas de ingreso tanto en la Guardia Civil como en el Cuerpo Nacional de Policía, un 40 por ciento más que en el anterior Gobierno del PP.

Todo ello, ha insistido, con un incremento sostenido de las retribuciones para ambos cuerpos.

'Sin caer en triunfalismos estériles', ha dicho, ha destacado también la caída de 20 puntos en los índices de criminalidad.

Mesquida, quien tuvo un recuerdo especial para los dos guardias civiles asesinados en el atentado de ETA en Capbreton (Francia), ha dejado claro que las fuerzas de seguridad no cejarán en su empeño de acabar con el terrorismo de toda índole.

Tras dar la enhorabuena a los nuevos agentes, ha recordado que ser guardia civil es 'mucho más que una profesión' y lleva aparejado ser ejemplo de 'honor, honradez, abnegación y compañerismo'.

Por su parte, el director del Colegio de Guardias Jóvenes, Antonio Almazán, ha pedido a los nuevos agentes que hagan 'vida de la profesión y profesión de la vida' con el honor como 'principal divisa', tal y como reza el lema de la Guardia Civil.

En el mismo acto se ha nombrado guardias civiles honorarios al ex director general Carlos Gómez Arruche, y a José Antonio Lorente, director del Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada, cuyo colaboración científica ha permitido la plena identificación de los cadáveres de 172 personas desaparecidas.

PUBLICIDAD



Terra Actualidad - EFE

Enviar a: Menéame Digg Del.icio.us Technorati

Manual Policial
Guía rápida para Guardias Civiles Policías Nacionales y Locales.
www.manualpolicial.es

Guardia Civil
Descubre el nuevo ADN. Infórmate y vive los contenidos!
www.ADN.es

Quieres ser Guardia Civil
Oposiciones al Cuerpo: Plazas, Academias, Precios, Características
CanalOposiciones.com/GuradiaCivil

Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo